

Zu Besuch in Würzburg

Malteser organisierten Ausflug für junge Polen

■ **BAD KISSINGEN.** Die Malteser in Würzburg reagierten spontan auf die Anfrage der Bildungsstätte „Der Heiligenhof“ in Bad Kissingen. Gertrud Haimann vom Auslandsdienst stellte ein Programm mit Führungen in der Residenz und der Festung zusammen.

Jetzt waren 38 Jugendliche aus Ślubice in Polen zu einem Tagesausflug nach Würzburg eingeladen. Sylwester Tomala vom Auslandsdienst des Malteser Hilfsdienst Berlin arbeitet mit Maltesern aus Ślubice zusammen, die die jungen Leute in ihrer Ferienfreizeit begleiten.

Im August sind auf dem „Heiligenhof“ 100 Jugendliche aus polnischen Hochwassergebieten aufgenommen worden. „Es ist für viele ein kurzzeitiges Entkommen aus Wohncontainern“, so Bildungsreferent Stefan János Wágner. „Auch wenn das Hochwasser abgeebbt ist, die materiellen und seelischen Schäden sind immens. Die Familien in Ślubice standen vor dem Nichts“, so Darek Swiewkowski von „Maltesa Łagów“, der die Acht- bis 18-Jährigen betreut.

Weitere Informationen zur Hochwasserhilfe unter www.heiligenhof.de oder unter ☎ 0971/71 47 0.



Einen unbeschwerten Tag erlebten 38 junge Polen, die sich auf dem „Heiligenhof“ aufhalten. Die Malteser organisierten für die Hochwasseropfer ein attraktives Programm.

Foto: privat

Saale-Zeitung, KG, 28.08.2010